
 some과 any는 ‘몇몇의’, ‘약간의’, ‘조금’이라는 의미로, 뒤에는 셀 수 있는 

명사의 복수형과 셀 수 없는 명사가 온다.

some books 	 some water	 any apples 	 any milk
몇 권의 책	 약간의 물	 몇 개의 사과	 약간의 우유

 some은 긍정문에 쓰이고, any는 부정문과 의문문에 쓰인다.

some과 any
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권유나 제안을 나타내는 의문문에서는 some을 쓴다.

Would you like some juice?   주스  좀  마실래?

Do you want some milk?   우유  좀  마실래?

Plus Tip

some books / money. I have긍정문

셀 수 있는 명사의 복수형과 셀 수 없는 명사

any books.I don’t have부정문

셀 수 있는 명사 

any money?Do you have의문문

셀 수 없는 명사 
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